

ALLIANZ DER KLINGENDEN KASSEN

Der Kassensystem-Anbieter Etron kooperiert seit Mai mit dem Berliner Start-up Gastrofix und erweiterte sein Portfolio um eine Gastronomie-Profi-Lösung. Für die Branche bedeutet dies neue, flexible Kassensystemlösungen.



Mit Gastrofix haben wir einen Partner gefunden, dessen leicht zu bedienendes Profi-Produkt wie kaum ein anderes in Europa den Weg für diese neue Art der Kassa bereitet hat“, erzählt Markus Zoglauer, GF Etron. Denn nun ist die gleichnamige Lösung „Gastrofix“ über das österreichweite Vertriebspartner-Netzwerk von Etron erhältlich. Dazu Kay Taubert, Director Indirect Sales bei Gastrofix: „Die Allianz mit Etron ist für uns ein Meilenstein auf dem Weg zum Marktführer für iPad-Kassen in Österreich.“

FUNKTIONEN. „Gastrofix“ ist ein selbsterklärendes, App-basiertes System für Betriebe unterschiedlicher Größen, als sogenannte „iPad-Kasse“ funktioniert es über eine Cloud-Anbindung. Die Software-Module bedienen das gesamte Gastronomie- und Hotellerie-Bereichenspektrum und verfügen über Schnittstellen zu allen gängigen Hotelsystemen, Warenwirtschaften und Buchhaltungssoftware. Die Lösung gilt als eines der erfolgreichsten iPad-Kassensysteme und erwirtschaftete mit 130 Mitarbeitern in sieben Ländern zuletzt einen Jahresumsatz von rd. 3,6 Mrd. €. *pm*